



La ultraderechista AfD alemana gana las primeras elecciones a la alcaldía de una ciudad

- Peter van Halteren
- [20/12/2023](#)

El 17 de diciembre, un candidato de la ultraderechista Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán) ganó por primera vez las elecciones a la alcaldía de una ciudad. Tim Lochner fue elegido tras conseguir el 38,5% de los votos en la segunda vuelta de la votación en Pirna, una ciudad del Estado de Sajonia, en el este de Alemania.

Es muy, muy importante para la AfD. Les permite demostrar que pueden asumir responsabilidades a nivel municipal.
-Benjamin Höhne, politólogo

El resultado se produjo poco más de una semana después de que la agencia de inteligencia estatal de Sajonia clasificara a la AfD como organización de extrema derecha.

El auge de la AfD: cuando se fundó la AfD hace 10 años, era considerada extremista y sólo obtenía un porcentaje muy pequeño de los votos alemanes. Pero el partido ha ido ganando popularidad rápidamente, y 1 de cada 5 afirma que votaría por la AfD si se celebraran las elecciones hoy. Hoy en día es el segundo partido más popular de Alemania.

En junio, el partido ganó sus primeras elecciones al consejo distrital en el distrito de Sonneberg. En agosto, el político de la AfD Hannes Loth fue elegido primer alcalde de un municipio del Estado de Sajonia-Anhalt. Las elecciones del domingo marcan la primera vez que la AfD gana la alcaldía de una ciudad.

Cambio político: los alemanes están hartos de las políticas liberales del gobierno. Un número cada vez mayor se está desplazando cada vez más hacia la derecha. *La Trompeta* lleva mucho tiempo advirtiendo de la llegada de un giro político de este tipo a Alemania y al resto de Europa.

Más información: lea "[Es la extrema derecha el futuro de Alemania?](#)"